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PLENÁRIO DO COREN/RJ – TRIÊNIO 2024/2026 

 

HOMOLOGADO PELA DECISÃO COFEN Nº 299, DE 13 DE NOVEMBRO DE 2023 

 

ATA DA 679ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE PLENÁRIO 

 

Aos vinte e três dias do mês de outubro de dois mil e vinte e quatro, às 10h10min, no Auditório do 1 

CCENF, situado à Rua da Glória 190, 6º andar, reuniram-se seus membros efetivos e suplentes para 2 

realizar a 679ª Reunião Ordinária de Plenário: Tribunal Ético do Coren-RJ, estando presentes os 3 

seguintes CONSELHEIROS EFETIVOS – MEMBROS DA DIREÇÃO: Antonio da Silva 4 

Ribeiro – Primeiro-Secretário, Cristiano Bertolossi Marta – Segundo-Secretário, Leilton Alves 5 

Coelho – Primeiro-Tesoureiro e Eliane Soares de Araújo – Segunda-Tesoureira. Presentes ainda, os 6 

CONSELHEIROS EFETIVOS: Carla Oliveira Shubert, Claudia Maria Messias, Glória Maria de 7 

Carvalho, Hellen Oliveira Senna, Isabella Nanubia Correa de Almeida, Maria José dos Santos 8 

Peixoto, Tony de Oliveira Figueiredo e Vanessa Gutterres Silva. AUSENTES, justificadamente, os 9 

Conselheiros Efetivos: Lilian Prates Belem Behring – Presidente, Rosimere Maria da Silva – Vice-10 

Presidente, Alcione Matos de Abreu, Fabio Domingos, Miriam Salles Pereira, Paulo Murilo de Paiva, 11 

Rosimere Ferreira Santana, Susana Veloso de Souza Rangel e Tereza Cristina Abrahão Fernandes, 12 

sendo substituídos respectivamente pelos seguintes CONSELHEIROS SUPLENTES convocados: 13 

Presidente Lilian Prates Belem Behring, sendo substituída pela Caroline Moraes Soares Motta de 14 

Carvalho, Vice-Presidente Rosimere Maria da Silva, sendo substituída pela Deyse Conceição 15 

Santoro, Conselheira Alcione Matos de Abreu, sendo substituída pela Olguimar dos Santos Dias, 16 

Conselheiro Fabio Domingos, sendo substituído pelo Gilberto Custódio de Mesquita, Conselheira 17 

Miriam Salles Pereira, sendo substituída pelo Pedro Júnior Bastos dos Santos, Conselheiro Paulo 18 

Murilo de Paiva, sendo substituído pela Daniele Ferreira Leal, Conselheira Rosimere Ferreira 19 

Santana, sendo substituída pela Teresa Cristina Polo, Conselheira Susana Veloso de Souza Rangel, 20 

sendo substituída pela Maria da Glória do Desterro Costa. Ausentes, justificadamente, os 21 

Conselheiros Suplentes convocados: Antônio Carlos Rodrigues dos Santos, Camila Matheus de 22 

Castro, Francisco Thomaz de Oliveira Júnior, Monica Cunharski Ferro, Paulo Roberto Fichter 23 

Moreira e Sayonara Barros Laurentino. Ausente, ainda, os Conselheiros Suplentes convocados: 24 
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Érica Barbosa Monteiro Pereira, Jaqueline da Silva, Maria Therezinha Nobrega da Silva e Wellington 25 

Vasconcelos dos Santos. 1. VERIFICAÇÃO DO QUÓRUM ESPECIAL E ABERTURA DOS 26 

TRABALHOS: Feita verificação do quórum regimental especial acima dos 2/3 (dois terços) mínimo 27 

exigido, registrando-se a presença de 20 (vinte) conselheiros na condição de efetivos. Aberto os 28 

trabalhos o Conselheiro Antonio da Silva Ribeiro – Primeiro-Secretário, dá as boas-vindas aos 29 

presentes, iniciando-se com a apresentação dos itens de pauta. 2. LEITURA E APROVAÇÃO DA 30 

ATA DA 678ª ROP: A ATA da 678ª ROP encontra-se em análise de revisão para posterior envio 31 

aos conselheiros visando a sua aprovação. Antes de dar inicio aos trabalhos, o Conselheiro Antonio 32 

Ribeiro pede a palavra para informar que a referida reunião estava prevista para acontecer como 33 

Reunião Ordinária de Plenário conforme consta no calendário de reuniões, solicitando autorização do 34 

Plenário para fazer a alteração da numeração e a natureza da reunião para reunião ordinária e não 35 

extraordinária conforme informado no e-mail de convocação. Acrescenta ainda, que serão feitas 36 

algumas alterações no calendário visando promover a revisão de informações pertinentes à 37 

possibilidade de realização de Reunião Extraordinária. Enfatizando que as Reuniões Extraordinárias 38 

só acontecerão em temáticas de urgência e necessidade de acordo com o prazo para a tramitação do 39 

documento e/ou processo, não sendo reuniões pré-programadas assim como as Reuniões Ordinárias. 40 

Acolhido pelo Plenário.  3. APROVAÇÃO DA PAUTA DA 679ª ROP: A reunião foi iniciada às 41 

10h20min, com o Primeiro-Secretário, Antonio da Silva Ribeiro, abrindo os trabalhos. Ato contínuo 42 

as deliberações resultaram-se em: 4. HOMOLOGAÇÕES PARA O COFEN – 4.1: PROPOSTA 43 

DE ANUIDADES, TAXAS E SERVIÇOS PARA O EXERCÍCIO DE 2025 (PAD Nº 44 

2033/2024): Às 10h33 a Assessora Técnica, Normeli Fernandes, Chefe do Departamento Financeiro 45 

apresenta a Minuta de Decisão que prevê a atualização monetária das anuidades, taxas e serviços, 46 

cumprindo o que consta na Resolução Cofen nº 765/2024, que determina a aplicação da correção de 47 

3,71% correspondente ao Índice Nacional de Preços ao Consumidor – INPC para o exercício do ano 48 

de 2025. Acrescenta ainda, que o reajuste anual é determinado pelo Cofen, devendo ser seguido e 49 

cumprido pelos Conselhos Regionais. Registra-se a chegada dos Conselheiros Fabio Domingos, 50 

Tereza Abrahão e Flávia Kiuchi, tendo o Conselheiro Gilberto Custódio retornado a condição de 51 

suplência perfazendo o quórum de 21 (vinte e um) conselheiros na condição de efetivos. Dando 52 

continuidade, a Conselheira Claudia Messias questiona sobre a necessidade de seguir o reajuste, a 53 
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Conselheira Deyse Santoro também se manifesta demonstrando preocupação com a questão do 54 

possível aumento da inadimplência devido ao reajuste dos valores. O Conselheiro Leilton Coelho 55 

pede a palavra para informar sobre a necessidade de respeitar o teto de porcentagem conforme 56 

estabelecido pelo Cofen referente ao reajuste, acrescentando ainda, que mesmo diante da taxa de 57 

reajuste, o Coren-RJ possui o segundo menor valor referente a cobrança de taxas das anuidades. 58 

Deyse Santoro questiona também sobre a isenção de anuidade por motivo de doença crônica, citando 59 

como exemplo o câncer, questionando sobre o fato de ter a necessidade anual de comprovação. Em 60 

seguida, o Conselheiro Antonio Ribeiro responde informando que na Portaria atual existe uma 61 

orientação de revisão pertinente à concessão de continuidade do serviço devido à verificação de 62 

possível processo de evolução de cura. A Conselheira Teresa Polo questiona sobre o pagamento via 63 

Pix, relatando algumas intercorrências ocorridas através desse meio de pagamento. A Chefe do 64 

Departamento Financeiro, Normeli Fernandes, responde afirmando que realmente ocorreram 65 

situações à época, mas que já foram revistas e resolvidas visando a otimização e facilitação de 66 

pagamento dessa origem. A Conselheira Glória de Carvalho pede a palavra para relatar que na época 67 

em que ocorreu a intervenção, também chegou a ser verificada a questão da anuidade junto ao Cofen, 68 

entretanto, havia a necessidade de seguir um percentual mínimo conforme determinado pelo 69 

Conselho Federal. A Conselheira Maria José dos Santos Peixoto que informou que quando ocorreu à 70 

intervenção, foi criada e levada uma proposta ao Cofen, visando a diminuição do valor de anuidade. 71 

Não havendo mais manifestações por parte dos Conselheiros, o Conselheiro Antonio Ribeiro submete 72 

à votação, tendo sido aprovado e homologado com 20 (vinte) votos acompanhando a proposta a 73 

proposta de anuidades, taxas e serviços para o ano de 2035 e registrando-se 01 (voto) de abstenção da 74 

Conselheira Deyse Santoro. 6. INCLUSÃO DE PAUTA – 6.1 PROPOSTA ORÇAMENTÁRIA 75 

2025: A Chefe do Departamento Financeiro, Normeli Fernandes, inicia a apresentação referente a 76 

Proposta Orçamentária para o exercício do ano de 2025, a receita prevista é de R$ 76.572.256,18 77 

(setecentos e seis milhões, quinhentos e setenta e dois mi e duzentos e cinquenta e seis reais e dezoito 78 

centavos), com base na correção de 3,71% e 1,6% considerando os novos inscritos. Ato continuo, 79 

informa que essa previsão esta utilizando como base a arrecadação do ano de 2023, tendo em vista 80 

que o ano de 2024 não está sendo computado tendo em vista que no início do ano corrente, ocorreu 81 

um pane elétrica no sistema do âmbito do Coren-RJ ocasionando a perda de alguns dados, além da 82 
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implantação do Sistema SIGEN. Acrescentando que em 2025 o foco é recuperar a arrecadação 83 

conforme os exercícios anteriores. O Conselheiro Leilton Coelho aproveita para ressaltar, que trata-se 84 

de uma previsão, ou seja, uma estimativa do previsto para o exercício de 2025. Normeli Fernandes 85 

informa que nos três primeiros meses será feito um acompanhamento do andamento no orçamento 86 

para evitar possíveis intercorrências. Dando continuidade, Normeli Fernandes informa que os valores 87 

referentes a receitais patrimoniais, não ficam em conta corrente, pois estão sendo investidos visando 88 

uma maior arrecadação. Cita ainda sobre as contas de receitas de serviços, taxa de inscrição, multa 89 

extra, reinstituições e indenizações e receitas diversas que também estão englobadas nos valores 90 

referentes às receitas. Informa também, que foi feita uma previsão de reajuste orçado para a folha de 91 

pessoal (auxílio creche, servidores, auxílio saúde), explicando que tudo foi reajustado com base no 92 

ajuste do índice do INPC. Cita outros reajustes orçados para despesas relacionadas ao adicional de 93 

insalubridade, ajuda de custo, gratificação por tempo de serviço, férias vencidas proporcionais, 13º 94 

salário, férias e pagamento antecipado, contribuições previdenciárias (NSS, PIS e FGTS), sentenças 95 

judiciais trabalhistas. Sobre as despesas correntes, cita a despesa orçada para manutenção em 96 

subseções, diárias para conselheiros, material de consumo, gêneros alimentícios (água, café e açúcar), 97 

material de expediente (papel A4, caneta, carimbo e etc), suprimento de informática (cabeamento), 98 

material de orçamento de dados (pen drive, HD externo e etc), material de copa e cozinha), material 99 

de eletro e eletrônico, material gráfico e impresso. Foi orçado valores também para passagens áreas e 100 

rodoviárias, despesas de pessoal destinada ao RH, consultoria de saúde mental solicitado pelo RH, 101 

além da consultoria trabalhista para questão da folha de pagamento, serviço de segurança, serviço de 102 

limpeza, serviço de cooperagem, serviço de fila (gerenciamento de fila). Em seguida, abriu-se para 103 

esclarecimento de duvidas, inscrevendo-se a conselheira Deyse Santoro e Fernanda Sptiz que 104 

questionaram sobre a despesa orçada para consultoria em saúde. O Conselheiro Leilton Coelho 105 

responde que até o presente momento só houve consultoria para otimização do atendimento 106 

telefônico conjugado ao Whatsapp. Entretanto, de acordo com a apresentação feita, a Conselheira 107 

Fernanda Sptiz afirma sobre a existência de despesa para consultoria em saúde, tendo sido constatado 108 

a existência de tal demanda registrada na planilha de apresentação, conforme solicitado formalmente 109 

pelo Departamento de Gestão de Pessoas, além de terem solicitado também, consultoria para o 110 

sistema de folha de ponto, visando à contratação de um novo sistema para a confecção da referida 111 
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folha de pagamento. A Conselheira Glória de Carvalho questiona sobre quais são os serviços 112 

englobados na publicidade e propaganda no âmbito do Coren-RJ, tendo o Conselheiro Antonio 113 

Ribeiro respondido que tanto a campanha do CBCENF, quanto a de pagamento da anuidade estão 114 

dentro do contrato existente com empresa KLIMT responsável pela publicidade, além de outros 115 

serviços dentro desse nicho. Questiona ainda, sobre a contratação de pessoal para fazer as companhas 116 

de publicidades do Conselho. A Conselheira Tereza Abrahão pede a palavra para dar continuidade na 117 

apresentação da Proposta Orçamentária para fazer uma explanação sucinta do Parecer da 118 

Controladoria Geral de n.º 005.2024 junto a avaliação do Comitê de Controle Interno,  informando ao 119 

Plenário que não foi possível atingir o valor orçado do ano de 2023 para 2024, entretanto, por outro 120 

explica que as despesas também passarão a diminuir e que as despesas ocorridas não foram 121 

exorbitantes, pois não foi necessário mexer na reserva orçamentária que é utilizada para casos e 122 

situações de emergência. Acrescenta ainda, que o orçamento foi feito para até o mês de julho, mas 123 

que a Controladoria está já tem um planejamento para até o mês de outubro. E informa também, 124 

sobre a porcentagem de gastos com pessoal que pode chegar até 50%, entretanto, explica que não 125 

será necessário chegar ao limite. Ressalta ainda, que o Conselho terá 11.941.644,00 (onze milhões, 126 

novecentos e quarenta e um mil e seiscentos e quarenta e quatro reais) destinados a atividades 127 

relacionadas às atividades fins (Departamento de Fiscalização, Departamento de Ética e 128 

Departamento de Atendimento), cumprindo o percentual mínimo de 20%  estabelecido na Resolução 129 

Cofen nº 725.2023. Ao final, fala sobre o total de despesas vinculadas ao PPA 2025-2027,  representa 130 

100% das despesas fixadas, demonstrando que há vinculação do orçamento com o planejamento do 131 

Conselho seguindo o mesmo percentual. Por fim, salienta que até o mês de dezembro provavelmente 132 

será feita alguma reformulação orçamentária desse ano, devido aos estudos que já estão sendo feitas, 133 

fazendo com que sofra alguma alteração de anulação e ou retificação de valor de algum item. Assim 134 

sendo, a Conselheira Tereza Abrahão se manifesta favorável sobre a regularidade da Proposta 135 

Orçamentária, desde que seja elaborado um cronograma de desembolso dentro do prazo de 30 dias 136 

após a homologação da proposta orçamentária pelo Cofen. Não havendo mais manifestações por 137 

parte dos Conselheiros, o Conselheiro Antonio Ribeiro submete à votação, tendo sido aprovado e 138 

homologado por unanimidade pelo Plenário. 4.2. PLANEJAMENTO ANUAL DA 139 

FISCALIAÇÃO PARA O EXERCÍCIO DO ANO DE 2025: Às 12h10 a Gerente do 140 

http://www.coren-rj.org.br/


 
 

 
 
 
 
 
 

CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM DO RIO DE JANEIRO 
 

 
 

SEDE: Av. Presidente Vargas, 502 - 4º e, 5º e 6º andares - Centro - RJ - CEP: 20071-000 
Tel: (0xx21) 3232-3232  

Home page: www.coren-rj.org.br 

ATA DA 679º ROP 

                                                                                                                                                                                       Página 6 de 10 

 

Departamento de Fiscalização,  Danielle Bartoly juntamente a Coordenadora do Departamento de 141 

Fiscalização, Ana Caroline Arouche, iniciam a apresentação sobre o Planejamento Anual da 142 

Fiscalização para o exercício do ano de 2025, fazendo um resumo sucinto sobre a adequação do 143 

departamento para iniciar em novembro seguindo o que consta na Resolução Cofen. Informa que as 144 

fiscalizações acontecem em 03 fases, sendo elas: levantamento, execução e monitoramento. A partir 145 

disto, os processos das instituições são abertos com objetivos específicos e que hoje está sendo 146 

construído um escopo de fiscalização de áreas especificas em vacinação, atenção básica, urgência e 147 

emergência, estética, cooperativa e homecare. Explica que até o presente momento há 35 (trinta e 148 

cinco) enfermeiros fiscais em atuação, sendo 1 (um) que está cedido ao Departamento de Ética, 30 149 

(trinta) estão atuando de forma operacional fazendo as atividades de inspeções. Explicando que dos 150 

30 (trinta), 17 (dezessete) são 40 horas com Dedicação Exclusiva e os demais são 30 horas 151 

cumprindo com a Carga Horária do concurso. Informa que nas 09 subseções há enfermeiros fiscais 152 

atuando em todos os 92 (noventa e dois) munícipios espalhados pelo estado do Rio de Janeiro. Ato 153 

contínuo abordou um pouco sobre o planejamento para o ano de 2025, citando que atualmente o 154 

número de inscritos no âmbito do Coren-RJ é de 370.000 mil profissionais e que o dimensionamento 155 

é feito pelo quantitativo de inscrito. Dando continuidade, explica que das 6.000 instituições 156 

fiscalizáveis, foi planejado o quantitativo de 2.564 instituições para serem fiscalizadas no ano de 157 

2025, sendo dividas e organizadas entre proativas (são as fiscalizações planejadas para serem 158 

realizadas) e as reativas (que são os ofícios do ministério publico, as denúncias, jornais e etc), e essas 159 

representam 25% das fiscalizações realizadas no departamento. E que ficaram com 1.871 160 

fiscalizações planejadas e o restante para cobrir e inserir as fiscalizações reativas conforme explicado 161 

acima. Acrescentando ainda uma a observação de que ao longo do ano, serão inseridas as instituições 162 

que estão na fase de monitoramento, tendo assim, 07 (sete) inspeções a serem feitas por enfermeiro 163 

fiscal. Dentro do planejamento constam ainda fiscalizações na área de oncologia, hospitais privados, 164 

cooperativas, saúde do trabalhador, uma pequena parte na área estética, sala de vacina, APH e 165 

campos de estágio ead, conforme determinação do Cofen. Por fim, informa que a programação 166 

referente as fiscalizações já está programada para ser distribuída ao fiscais. Ato continuo, aproveita 167 

para parabenizar a atuação dos Conselheiros Hellen Senna e Pedro Bastos na contribuição ao 168 

Departamento de Fiscalização. Abrindo para manifestações, a Conselheira Glória de Carvalho se 169 
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manifesta informando sobre as deliberações de Processos Éticos durante as Reuniões de Plenário, 170 

considerando que muitos solicitam fiscalização às unidades e questiona como isso entraria nas 171 

demandas da Fiscalização, tendo a Gerente do Departamento de Fiscalização, Danielle Bartloly, 172 

respondido que essas demandas entram como fiscalização reativa, considerando que são fiscalizações 173 

fora do planejamento. Acrescentando que a partir desse mês de outubro, 1 (um) enfermeiro fiscal 174 

passará a atuar no Departamento de Ética, entretanto, a Direção ainda está traçando um plano de 175 

atuação para o mesmo. O Conselheiro Leilton Coelho questiona sobre a questão do APH no âmbito 176 

militar, tendo a Coordenadora do Departamento de Fiscalização, Ana Caroline Arouche, respondido 177 

que está sendo feito por operações, citando a operação hospital federal, operação hospital estadual, 178 

operação hospital municipal, operação hospitais militares, operação hospitais universitários, 179 

informando que essas serão feitas em duplas. Sobre policlínicas, informa que também houve visitas, 180 

entretanto, não ainda não abrange a todas as unidades. Enfatizando que a demanda entrará no 181 

calendário de planejamento do próximo ano conforme a necessidade. O Conselheiro Tony Figueiredo 182 

levanta a questão voltada para a atuação em homecare, tendo a Gerente de Fiscalização respondido 183 

sobre dificuldade enfrentada para realizar fiscalizações nessa área, tendo informado que reporta o 184 

Conselho Federal com frequência a fim de sanar essas questões. Informa ainda que foi feito um 185 

Termo de Cooperação com o CREMERJ para atuar nas tratativas de homecare. Aproveitando para 186 

acrescentar que a Presidente Lilian Behring também solicitou uma reunião com o Procurador 187 

Responsável pelo Ministério Público do Trabalho para tratar essa questão. A Conselheira Tereza 188 

Abrahão fala sobre o quantitativo de denúncias recebidas pelo Departamento de Ética em relação ao 189 

homecare e o fato de não haver uma resolução, questionando se as atividades realizadas na homecare 190 

são reconhecidas como atividades de saúde, tendo sido respondido que não. Continuando, a 191 

Conselheira Tereza Abrahão faz um apelo para a tomada de providências cabíveis em relação a  192 

homecare. Não havendo mais manifestação por parte dos Conselheiros, o Conselheiro Antonio 193 

Ribeiro submete à votação, tendo sido aprovado e homologado por unanimidade pelo Plenário. Ao 194 

final, o Conselheiro Antonio Ribeiro informa que o Departamento de Fiscalização retornará ao 195 

Plenário em um momento oportuno, para falar um pouco sobre o Prêmio Fiscalize. 5.1 OPERAÇÃO 196 

“OLHO NO OLHO” NO FERIADO DE FINADOS: O Conselheiro Antonio Ribeiro fala um 197 

pouco sobre a realização da Operação “Olho no Olho” no feriado de finados nos dias 02 e 03 de 198 
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novembro de 2024. Aproveita para explicar sobre a situação do material de divulgação para ser 199 

utilizado na referida operação, acrescentando que até a próxima semana tudo estará resolvido 200 

juntamente as informações pertinentes a formação das pessoas que irão participar. 5.2 JORNADA 201 

DA SAÚDE DA MULHER: A Conselheira Carla Shubert explana sucintamente sobre a realização 202 

do evento da Jornada da Saúde da Mulher que acontecerá no CECENF – Glória, amanhã (24.10). A 203 

Conselheira Hellen Senna acrescenta que o evento originou-se devido a um Tribunal Ético que teve 204 

algumas demandas voltadas para questões de adversidades da mulher e que contará com 205 

representações dentro da própria enfermagem para abordar sobre o tema. 5.3 FERIADO DO 206 

SERVIDOR PÚBLICO NO DIA 28.10.2024 (SEGUNDA-FEIRA): O Conselheiro Antonio 207 

Ribeiro informa sobre o Cofen ter enviado informe sobre o ponto facultativo na referida data e 208 

informa que o Coren-RJ também decretou ponto facultativo. 5.4 AUSÊNCIA JUSTIFICADA DA 209 

CONSELHEIRA OLGUIMAR DIAS: A Conselheira Olguimar Dias informa que ficará ausente 210 

nos próximos 10 (dez) dias e que na Reunião de Plenário de Tribunal Ético, a Conselheira Rosimere 211 

Maria – Vice-Presidente, irá substitui-la relatoria. 5.5 SITUAÇÃO DO HOSPITAL GERAL DE 212 

BONSUCESSO: A Conselheira Fernanda Sptiz trás um informe solicitando a Direção sobre as 213 

questões da rede federal que vem sendo colocada algumas questões de forma equivocada em relação 214 

a falas sobre privatização, quando na verdade, é uma empresa pública. Informando que faltam alguns 215 

conhecimentos para melhor entendimento da situação atual. Enfatizando a importância do 216 

envolvimento do Conselho no referido tema. Ao final, informa que estará realizando uma reunião 217 

com o Ministério da Saúde para tirar as dúvidas em relação ao andamento da situação e sobre a 218 

temática da rede federal. Ressaltando ainda, que é contra toda e qualquer tipo de violência e que é 219 

necessário agir com cautela mediante ao que está acontecendo. A Conselheira Maria José dos Santos 220 

Peixoto pede a palavra para apoiar a luta do Hospital Geral de Bonsucesso. 6.2 PROJETO PORTA 221 

PARA O FUTURO: A Conselheira Eliane Soares – Segunda-Tesoureira apresenta o Projeto Porta 222 

para o Futuro – Visitas Guiadas ao Coren-RJ, que tem como objetivo a apresentação de forma prática 223 

e teórica aos estudantes de enfermagem de cursos de nível fundamental, médio e superior das 224 

instituições de ensino regulamentadas visando trazer o conhecimento referente ao funcionamento da 225 

Autarquia, das funções, atribuições do órgão fiscalizador do exercício profissional e departamentos 226 

que compõem o Coren-RJ, trazendo assim, uma proximidade com as atividades finalísticas do Coren-227 

http://www.coren-rj.org.br/
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RJ, como o Departamento de Ética e Fiscalização, além de proporcionar um momento de 228 

aprimoramento através do referido projeto. Ao final, informa que será criada uma Comissão para 229 

prosseguir com os trâmites de implantação do projeto no âmbito da Autarquia. Homologado pelo 230 

Plenário. Nada mais havendo a tratar, o Primeiro-Secretário, Antonio da Silva Ribeiro. encerrou a 231 

sessão às 13h30 da qual eu, Cristiano Bertolossi Marta – Segundo-Secretário, lavrei a presente Ata, 232 

que ora assino, juntamente com todos os conselheiros presentes.x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-233 

x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-234 

x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x 235 
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